
	  

	  

MINUTA	  DE	  LA	  JUNTA	  ORDINARIA	  DEL	  LUNES	  14	  DE	  NOVIEMBRE	  DE	  2016.	  

1º.	  Se	  inicio	  la	  reunión	  a	  las	  19:40	  hrs.	  

Se	   entregan	   oficios	   de	   sanción	   para	   el	   equipo	   Toros	   F.C.	   2003	   F-‐11	   y	   de	  
contestación	   para	   el	   Colegio	   Internacional,	   Santos	   Plenus	   e	   Instituto	   Oriente	   de	  
Qro.	  

2º.	  Asuntos	  Generales:	  

El	   Profe	   de	   Toros	   F.C.	   	   Luis	   Ramírez	   externa	   que	   no	   está	   de	   acuerdo	   en	   como	  
procedió	   el	   árbitro	   en	   su	  partido	  ya	  que	  para	   el	   estuvo	  hostigando	  a	  uno	  de	   sus	  
jugadores	   al	   preguntarle	   en	  3	   ocasiones	   su	   edad	   y	   nombre.	   Se	   le	   informa	  que	   el	  
árbitro	   tiene	   la	   facultad	   de	   cuestionar	   a	   cualquier	   jugador	   que	   reporte	   como	  
suplantación	  lo	  cual	  aconteció	  en	  el	  terreno	  de	  juego	  con	  2	  jugadores	  de	  su	  equipo.	  

Se	  recuerda	  que	  el	  Instituto	  Thomas	  Jefferson	  y	  la	  Escuela	  de	  Fútbol	  de	  Unisoccer	  
Qro.	  y	  Buenavista	  	  recuerdan	  que	  estarán	  participando	  en	  la	  copa	  vallarta	  y	  saldrán	  
de	   la	   ciudad	   de	  miércoles	   16	   a	  martes	   22	   por	   lo	   que	   se	   les	   pide	   su	   apoyo	   para	  
programar	   los	   juegos	   correspondientes	   a	   esta	   fecha	   en	   días	   que	   ellos	   puedan	  
presentarse.	  

Enrique	   Castro	   recuerda	   que	   la	   programación	   de	   esta	   semana	   corresponde	   al	  
ajuste	  que	  se	  llevo	  a	  cabo	  en	  las	  fechas	  de	  juego-‐jornadas	  debido	  a	  que	  no	  se	  jugo	  el	  
puente	   del	   31	   de	   oct.	   y	   2	   de	   nov.	   y	   que	   tenemos	   que	   dejar	   apuntada	   la	  
programación	  de	  esta	  fecha	  para	  salir	  en	  tiempo	  con	  el	  calendario	  de	  competencia.	  

El	   próximo	   lunes	   21	   de	   noviembre	   se	   tendrá	   junta	   ordinaria	   a	   pesar	   del	   asueto	  
escolar	  ya	  que	  se	  estará	  programando	  la	  última	  jornada	  regular	  de	  la	  mayoría	  de	  
los	   grupos	   a	   excepción	  de	   las	   categorías	   2005	  Fut-‐7	   ,	   2001	  Fut-‐7	   y	   2001	  Fut-‐11	  
grupo	  A,	  quienes	  todavía	  tendrán	  su	  última	  jornada	  regular	  para	  el	  fin	  de	  semana	  
del	  3	  de	  diciembre	  y	  debido	  a	  que	  su	  sistema	  de	  competencia	  no	  contempla	  juego	  
de	  semifinales	  sino	  únicamente	  final	  directa.	  

Enrique	  habla	  de	  la	  importancia	  de	  respetar	  los	  acuerdos	  y	  llegar	  con	  opciones	  de	  
programación	   a	   las	   juntas	   y	   no	   dejar	   en	   blanco	   los	   partidos,	   ya	   que	   en	   algunos	  
casos	   están	   teniendo	   la	   atención	   de	   avisar	   la	   causa	   de	   la	   no	   programación	   pero	  
cuando	   esto	   no	   ocurre	   el	   reglamento	   faculta	   a	   que	   ambos	   equipos	   pierdan	  
administrativamente	  un	  partido	  que	  no	  haya	  sido	  programado	  en	  la	  reunión.	  	  Les	  
recuerda	   que	   el	   hecho	   de	   estar	   reprogramando	   o	   cancelando	   juegos	   afecta	   la	  
programación	   de	   árbitros	   ya	   esta	   ocurriendo	   en	   cada	   semana	   que	   se	   están	  
presentando	  ajustes	  y	  se	  afecta	  la	  logística	  del	  arbitraje.	  



También	   menciona	   que	   en	   el	   caso	   de	   representantes	   	   que	   cuentan	   con	   1	   o	   2	  
equipos	  y	  puedan	  adelantar	  la	  programación	  de	  la	  próxima	  semana	  para	  evitarse	  la	  
vuelta	  adelante	  esta	  autorizada	  dicha	  situación.	  

Se	   solicita	   a	   los	   representantes	   que	   estuvieron	   presentes	   en	   la	   reunión	   pasada	  
pasen	  a	  firmar	  la	  minuta	  de	  dicha	  junta.	  

3.-‐	  Reporte	  de	  la	  Comisión	  Disciplinaria:	  

Se	  pego	  el	  reporte	  de	  sancionados	  de	  la	  7ª.	  fecha.	  	  

4º.	  Se	  da	  la	  indicación	  para	  empezar	  a	  programar	  los	  partidos	  de	  esta	  fecha.	  

5º.	   Se	   dio	   por	   concluida	   la	   reunión	   a	   las	   9:00	   p.m.	   En	   el	   Instituto	   La	   Paz	   de	  
Querétaro.	  	  

	  


